

Bonjour Christian,

Merci de ton soutien qui s'ajoute à beaucoup d'autres et cela me réconforte.
Mais nos « dirigeants » auront-ils la sagesse que l'on est en droit d'attendre d'eux ?
Bisous.

Jean-Claude

De : Christian Roncoli [<mailto:roncolichristian@gmail.com>]

Envoyé : vendredi 27 septembre 2019 09:34

À : jean Claude Poyot

Objet : Re: Appel à la raison

bonjour jean-claude,

je viens de lire attentivement tes deux courriers,

je suis atterré ,que des personnes a qui nous donnons pouvoir

pour diriger au mieux notre sport puissent en arriver de par leurs positions

respectives mettent en péril tout le travail que nous faisons en amont

pour promouvoir l'ensemble sportif pour lequel nous nous sommes engagés

déjà très déçu de notre non participation aux J.O 2024 a paris

je pense revoir sérieusement mes engagements associatifs

après 45 ans je pensais avoir tout vu mais la, deux gamins qui ne veulent pas

partager leur jouet.

je partage ton analyse sur le sujet et te souhaite beaucoup de courage pour faire

entendre raison aux personnes concernés

avec toute mon amitié

christian roncoli